

Hoy, en la Comisión de Industria y Turismo

Conde culpa al Gobierno de poner en peligro el sector del automóvil al no garantizar una transición segura hacia el vehículo eléctrico

- El portavoz de Industria del GPP, Francisco Conde, critica las medidas adoptadas por el Gobierno en el sector de la automoción. “No permiten al consumidor acogerse al descuento en el momento de la compra del vehículo eléctrico, ni tampoco se han desarrollado las infraestructuras que garanticen su uso”, explica
- Reprocha que los socialistas y sus socios no aprueben el nuevo Plan MOVES, propuesto por el PP, que incentiva una movilidad con cero emisiones, y que apoya el uso de otras tecnologías, incluidos los motores de combustión. “Este programa favorece una transición que no deje a nadie atrás”
- Entre los puntos aprobados de la proposición no de ley de los populares, figura la puesta en marcha del Plan MOVES Recarga que busca implantar más puntos de alimentación eléctrica en zonas donde no cuentan con ellas. “En 2023 tendríamos que haber alcanzado los 45.000 puntos de recarga públicos, sin embargo, actualmente España cuenta con apenas 29.000, un 35% menos de los previstos”
- Critica el grado de implementación de las ayudas de PERTE VEC y pide al Gobierno que sea más eficaz en su ejecución. “Tres años después de su aprobación, más de 1.400 millones de euros siguen sin estar adjudicados por el Ministerio de Industria y Turismo”